

	Qualitätsmanagement Handbuch	Formular P Form P	Seite page Seite 1 von 1
	Produkt-Spezifikation Product Specification	Änd. Datum Date of change 2022-12-05	Änd. Stand Revision 4

Allgemeine Produktdaten

ratiolab® Pipetten-Container zur Lagerung von Kunststoffpipetten und Glasartikeln zwischen 150 mm und 480 mm Länge (z.B. Rührstäbchen, Serologischen-, Pasteur-, Voll- und Messpipetten). Köcher und Deckel sind zum Schutze der gelagerten Glaspipetten am Boden jeweils mit einem Silikonpolster ausgestattet. Diese Silikonkissen reduzieren die Bruchgefahr der Pipetten im Falle einer stoßartigen Belastung auf Boden und Deckel. Sanftes und leichtes Gleiten des Deckels auf dem Köcher vereinfacht das Arbeiten.

Autoklavieren bis 121°C, 20 min. Die Konstruktion sichert den Sterilisierungsprozess im Autoklaven, da der Wasserdampf einen direkten Zugang zum Sterilisiergut hat.

Unterteil: Innenmaße 60 x 60 mm, Außenmaße 62 x 62 mm
Oberteil: Innenmaße 62,75 x 62,75 mm, Außenmaße 68,70 x 68,70 mm

General Product Information

ratiolab® Pipet-Container with optimized easy handling in every day's work. The cylindrical pipet boxes are the best option for storing and autoclaving various glass item with a length from 150 mm to 480 mm like mixing rods, Pasteur-, volumetric and graduated pipets. Base- and top section are filled with a silicon layer at the bottom as shock absorber to protect the glass item from splintering. Soft sliding performance of top section onto the base section makes working easy.

Autoclaving at 121°C, 20 min. The new construction guarantees the entrance of steam into the container and optimizes the process of autoclaving.

Bottom: inside dimensions 60 x 60 mm, external dimensions 62 x 62 mm
Top: inside dimensions 62,75 x 62,75 mm, external dimensions 68,70 x 68,70 mm

Material / material: Aluminium / aluminium

Warentarif-Nummer / Intrastat Number- HS Code: 76169990

CE-Kennzeichnung / CE-marking: Ja/Yes Nein/No

Sterilisiert / pre-sterilized: Ja/Yes Nein/No

Artikel Product	Länge Length mm	Packungseinheit Packaging	Bestell Nr. Order No.
Pipetten-Container / Pipet Box	160-200	1	31 70 200
Pipetten-Container / Pipet Box	235-305	1	31 70 305
Pipetten-Container / Pipet Box	315-385	1	31 70 385
Pipetten-Container / Pipet Box	315-485	1	31 70 485

This document was sent online and is valid without signature

Erstellt durch / Form edited by:	Aleksandra Mil / Auszubildende	Freigegeben von / Form approved by:	H. Bauer / QS/Technik
-------------------------------------	--------------------------------	--	-----------------------